

Ausflug zur Bruder Klaus Feldkapelle

Von S. L.

11. Januar 2025, 14:12





Atemberaubend ist der Eindruck, der uns bei dem Betreten der Kapelle überkommen hat. Dank der Erläuterungen von Herrn Winter erfuhren wir viele Details über die Entstehung der Kapelle. Alle Teilnehmenden waren sehr berührt von diesem besonderen Ort!

Auch Bad Münstereifel, das im Anschluss besucht wurde, begeisterte trotz Regen durch seinen besonderen Charme.

Nach dem Besuch der Kürbisausstellung klang der Ausfugstag bei Kaffee und Kuchen auf dem Krewelshof aus.